

RILIS NASIONAL

Irdam IV/Diponegoro Pimpin Exit Meeting Tim BPK RI

Agung widodo - JATENG.RILISNASIONAL.COM

Sep 30, 2022 - 17:37



Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P. mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono memimpin Kegiatan Exit Meeting Tim BPK RI di ruang Bina Yudha Makodam IV/Diponegoro, Jl. Perintis Kemerdekaan, Watugong. Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P. mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono memimpin kegiatan exit meeting Tim BPK RI di ruang Bina Yudha Makodam IV/Diponegoro, Jl. Perintis

Kemerdekaan, Watugong. Semarang, Jawa Tengah. Jum'at, (30/9/2022).

Kegiatan tersebut menandai selesainya kegiatan pengawasan dan pemeriksaan oleh Tim BPK RI atas pengelolaan bahan bakar minyak dan pelumas (BMP) di Kodam IV/Diponegoro. Selaku Wakil Penanggung Jawab dari Tim BPK RI adalah Bapak Athur Saragih dan Bapak Agus Effendi selaku Pengendali Teknis dari Tim BPK RI.

Dalam sambutannya Pangdam menekankan apabila terdapat temuan-temuan penting dari Tim BPK RI dapat dijadikan masukan untuk upaya perbaikan, pembenahan, penyempurnaan prosedur sistem pengelolaan perbendaharaan dan pertanggungjawaban administrasi.

“Pada kesempatan ini saya sampaikan bahwa Kodam IV/Diponegoro secara terbuka dan sungguh-sungguh akan menerima segala bentuk masukan dan saran dari Tim BPK RI,” ungkapnya.

Ditekankan bahwa kepada para pejabat terkait agar temuan Tim BPK RI dijadikan sebagai bahan masukan dan segera ditindaklanjuti secara benar. Dengan demikian diharapkan terjadi perbaikan, pembenahan, penyempurnaan prosedur sistem pengelolaan perbendaharaan dan pertanggungjawaban administrasi sesuai rekomendasi yang telah diberikan oleh Tim BPK RI.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Ketua beserta anggota Tim BPK RI, Aslog Kasdam, Kabekangdam, Dandenmadam IV/Diponegoro, Danyonkav 2/TC, Danyonif R 411/Kostrad, Irutben Itdam, Dantepbek IV-44-A Semarang dan Dandenbekang IV-44-03 Salatiga.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Kodam IV/Dip